
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和３年度 第１回 天栄中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和３年５月６日（木）１６：００ ～ １７：００ 

 

２ 場 所  被服室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

【学校長】委員長・副委員長の選出，承認。今年度も宜しくお願いします。 

【委員長】鈴鹿型コミュニティスクールの理念のもと，協力してより良い学校づく

りのためにできることを考えていきましょう。本日は学校経営方針を共有し，理解

を深めたいと思います。 

【各委員自己紹介】各自，自己紹介を行った。 

 

４ 協議内容 

（１）生徒数・学級数・教職員数：学校要覧参照 

【学校長】昨年度より生徒は 40名程増，フルタイムの授業者 24人で 2名減だが，

非常勤の先生方にお世話になって教科指導は足りている。部活顧問，校務分掌に影

響あり。  

 

（２）年間行事計画，及び学校運営協議会開催日程等：別紙参照 

【学校長】3年生修学旅行延期で 9月に県内の方向で再検討中。校区ネットワーク

委員会には委員長・副委員長・地域 CD出ていただく。体育祭は午前中で規模縮小

で開催予定，保護者の観覧については検討中。 

 

（３）学校経営方針等審議：別紙参照（パワーポイントにて要点説明） 

【学校長】 

・R2みえスタディチェックの１，２年生結果 ・鳴門アンケート結果から授業改善 

・クロムブック一人一台の活用の様子 ・校内研修の様子（新学習指導要領評価） 

・長欠の状況 ・校区人権フォーラム（生徒会 2年生が運営進行で活躍） 

・本校生徒の課題「自分に良いところがある」「将来の夢や目標がある」改善のため 

 芸術文化生徒参加型ミュージカル 11月 11日開催予定，すずか夢工房の活用，生 

徒会活動の充実（校則の見直し等で意欲） 

・働き方改革 労働時間縮減のためにできること 

【委員より】 

・生徒一人ひとりの管理について故障時の対応等の確認をした方がよい。使用による 

体調面の配慮も必要。 

・生徒はスマホは使い慣れているが，就職してからはキーボードの扱いが必要，キャ 

リア教育の一つとして力をつけてほしい。 



・働き方改革は必要であるが，仕事の量がさほど減っていない中で，教職員に早く帰 

るというプレッシャーだけがかかりすぎないように配慮していってほしい。 

 

（４）学校配当予算：別紙参照 

 

（５）その他 

・メール配信システムについて QRコードで登録のお願い 

 

・3年学年主任より 3年生や他学年の生徒の様子について 

3年生は修学旅行延期になり少し残念な様子だが，第 1回の進路希望調査もあり

進路への意識も高まったようである。全体的に落ち着いているが，1年生は交通面

等で支援が必要な様子もあり，学校全体でフォローしていきたい。また，日が経つ

につれ友人関係についても見守っていかなくてはならない。 

 

 

５ 委員長より より良い学校にするために今後も忌憚のない意見を 

 

 

以上 


